

盛岡の2024

2024年もあと少し。皆さんにとってどんな年でしたか？今年には国内外問わず多くの人が盛岡を訪れるようになったほか、さまざまな施設がオープン・リニューアルオープンするなど盛岡に新しい風が吹き込む年となりました。そんな1年を振り返ってみましょう。

特徴的なトピックス

皆さんはどんな1年でしたか？



1月

- 7日 二十歳のつどい記念式典開催【写真①】
- 7日 消防出初式開催
- 22日 市公式Instagramアカウント開設
- 31日 岩洞湖氷上ワカサギ釣り解禁（記録が残る1998年以降では2016年に次いで2番目に遅い）

2月

- 8日 弾道ミサイルを想定した住民避難訓練を初実施
- 17日 啄木生誕祭啄木かるた大会開催
- 25日 もりおか郷土芸能フェスティバル開催

3月

- 11日 東日本大震災13周年行事「祈りの灯火2024」開催【写真②】

4月

- 1日 こども家庭センター開所【写真③】
太田児童センターオープン
- 2日 市立図書館リニューアルオープン、耐震化を施し、明るく開放的な雰囲気に【写真④】
- 8日 石割桜開花（昨年より9日遅い）
- 29日 消防演習を実施
- 30日 台湾東部沖地震被害を受けた友好都市の台湾・花蓮市へ見舞金を送る

5月

- 2日 ZOOMO来場者数600万人突破記念セレモニー開催
- 14日 姉妹都市のカナダ・ビクトリア市の高校生らが18年ぶりに来盛

6月

- 1日 遺跡の学び館開館20周年
- 8日 チャグチャグ馬コを開催、馬コ60頭が参加【写真⑤】

7月

- 11日 monakaオープン、1日で約4万人が来場【写真⑥】
- 31日 友好都市提携5周年を記念し、花蓮市長一行来盛、記念品と台湾東部沖地震支援への感謝状を受贈【写真⑦】



8月

- 1日 第47回盛岡さんさ踊り開催（～4日）、1日に花蓮市長一行がパレード初参加。4日間で202団体、約2万5000人が参加【写真⑧】
- 10日 玉山夏まつり開催【写真⑨】
- 11日 盛岡花火の祭典開催
- 16日 盛岡舟っこ流し開催【写真⑩】
- 20日 来春開業予定の「道の駅もりおか渋民」の愛称が「たみつと」に決定
- 27日 線状降水帯による大雨災害発生（米内地区など市内で大きな被害）

9月

- 14日 盛岡秋まつり・山車、3日間の日程で山車8台が運行（～16日）【写真⑪】
- 21日 バスの日まつり開催
- 22日 第34回啄木の里ふれあいマラソン大会2024開催
- 23日 いしがきミュージックフェスティバル2024開催

10月

- 12日 北のクラフトフェアMORIOKA2024開催（～13日）
- 19日 美食王国もりおか！盛岡市農業まつり開催（～20日）
- 20日 岩手山で初冠雪を観測（昨年より3日遅い）
- 21日 盛岡で初霜・初氷を観測
- 27日 いわて盛岡シティマラソン2024開催、きたぎんボールパークスタートの新コースに、約5300人が出走【写真⑫】

11月

- 7日 市から約100人が花蓮市を訪れ、盛岡山車を披露したほか盛岡りんごフェアを開催（～11日）
- 16日 盛岡国際俳句大会開催
- 23日 全国藩校サミット盛岡大会開催、全国から44藩の当主ら約1200人が参加【写真⑬】
- 29日 もりおかイルミネーションブライト、市内3カ所で点灯（～2月15日）
- 30日 盛岡文士劇公演（～12月1日）【写真⑭】

12月

- 1日 水道事業90周年